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Ich denke, dass es hinsichtlich Softwareunterstützung eher besser werden wird. Sollte Apple es
wirklich schaffen (und danach sieht es ja zumindest aktuell aus) von Generation zu Generation
größere Leistungssprünge als die Konkurrenz hinzulegen (und dabei so effizient zu bleiben;
übrigens beides Gründe, die man bei der Betrachtung der vermeintlich hohen Preise
berücksichtigen sollte), wird der Mac Marktanteil sicherlich weiter wachsen und damit für Ports
und Neuentwicklungen interessanter werden.

Auch wenn es eine ganz andere Baustelle ist, aber das Game Porting Kit zeigt, dass Apple es
diesmal wirklich ernst meinen könnte im Bereich Spiele endlich mal Gas zu geben. Auch das
kann sich mehr als nur positiv auf die Verkäufe auswirken.

Ich für meinen Teil sehe die Mac Sparte so gut aufgestellt, wie seit Jahren nicht mehr.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58541-ende-des-hackintosh-f%C3%BCr-
mich/?postID=777159#post777159
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